



**Unsere Auftaktwanderung für das Jahr 2025
am 18. Januar 2025 mit Angelika
von Steinbruch zu Steinbruch – Rund um
Wünschendorf**

Mit einer Rekordbeteiligung wanderten wir durch einen Teil von Wünschendorf, um dann bei den Koppeln der „Isaro Hill Ranch“ bergauf und gelangten so zum Steinbruch zwischen den Ortschaften Kleinfalke und Großfalke. Am höchsten Punkt angekommen hatten wir einen weiten Blick nach Wünschendorf, der Weidaer Osterburg und am Horizont die Hohen Reuth. Der kleine Ort Großfalke war jetzt schnell erreicht und nach Überquerung der Landstraße liefen wir in Richtung Mosen. Hier richteten wir unser Augenmerk auf die kleine Mosener Kirche und das ehemalige Rittergut.



Weiter wanderten wir den Weg wieder bergab durch den Märchenwald und parallel zur Elster auf dem Elsterradweg an den beiden großen Steinbrüchen vorbei, die bis in die sechziger Jahre noch in Betrieb waren. Unsere Mittagseinkehr im Hotel „Elsterperle“ war nun nach 10 km in greifbarer Nähe, wo wir sehr gut und schnell bedient wurden.

Hoffen wir, dass auch in Zukunft das Wetter mit spielt und wir viele schöne Ausblicke genießen können.

Angelika Meinhardt





